

Se definieron siete zonas que serán intervenidas por el programa oficial.

Con más de 400 solicitudes Barrancabermeja se convierte en la primera zona del oriente colombiano donde intervendrá la Unidad de Restitución de Tierras (URT). Cimitarra (Santander), Aguachica y San Martín (Cesar) serán los próximos municipios donde se ejecutará el programa.

El Paraíso, Minas del Paraíso, El Campestre, Altos del Campestre, El Campín, Villareliz 3 y Nueve de Abril son los siete barrios donde iniciará el proceso de restitución.

El Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural y el Ministerio de Defensa determinaron todas las condiciones de seguridad en estos sectores para garantizar el éxito del proceso.

Uno de los principales retos del programa URT este año es realizar la mayor cobertura de solicitudes y aumentar el número de colombianos beneficiados con el proceso de restitución. También buscarán abarcar más territorio y dar prioridad a las siete zonas más vulneradas del país ,entre ellas, Santander y Magdalena Medio.

<http://www.eltiempo.com/colombia/otras-ciudades/inicia-proceso-de-restitucion-de-tierras-en-barrancabermeja/15195235>